R 4. 11. 1 第625話

今日から霜月。霜の降りやすい季節となってきました。今朝も曇です。

さて、先日の学習発表会では、多くの保護者や家族の方々にご来校賜りました。本当に 心から感謝申し上げます。

ある来賓の方から、

「校長先生、おじぎや身だしなみが素敵ですね。品の良さを感じます」との、お褒めの言葉をいただきました。素直に受け取り、とても嬉しかったです。

「徳」に関するコメントや感想で高評価の内容に触れることは、本校が目指している日本でも有数の道徳性が高い学校に迫っていくための自信や励みとなります。

道徳性の高揚は、人間がよりよく生きる上での指針となるものであり、不安的・不確実な時代を生き抜く際の判断基準軸と考えるところです。であるからこそ、ないがしろには決してせず、大切な柱としてバランスよく育んで行きたいと思います。

これからも確かな学力の定着はもとより、粛々と徳を積む学校であり続けて行きます。 そして、「積徳の輪を地域・全国へ」自然に届けられる学校づくりに真摯に取り組んでまいります。

何卒、井波中学校へのご指導・ご鞭撻・ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。